
Giulianova.  Ente  Porto:  inaugurazione  pontile  per  le  persone
diversamente abili.  Giovedì,  7  dicembre,  ore  10,30.

Sport di Tutti – Carceri Comunità Educativa NEMO di Castellalto
(TE)
Contrada Feudo basso, Castellalto
ETS – ENJOY THE SPORT
Presentazione il 01/12/2023
Palazzo Sport e Salute – Via Porta Carrese 45
SPORT DI TUTTI – “Carceri” è un’iniziativa promossa dal Ministro per lo Sport e i Giovani Andrea Abodi
attraverso il Dipartimento per lo Sport in collaborazione con Sport e Salute SpA, la società dello Stato per la
promozione dello sport e dei corretti stili di vita.
L’iniziativa si inserisce nell’ambito delle attività previste dai protocolli d’intesa sottoscritti con il Dipartimento
dell’Amministrazione Penitenziaria (“DAP”) e con il Dipartimento per la Giustizia Minorile e di Comunità
(“DGMC”).
Il Progetto, che ha durata di 18 mesi, si propone di supportare le Associazioni e le Società Sportive
Dilettantistiche e gli Enti del Terzo Settore di ambito sportivo per promuovere la salute e il benessere psicofisico, facilitando
il recupero dei detenuti attraverso lo sport quale strumento educativo e di prevenzione del
disagio sociale e psicofisico, di sviluppo e di inclusione sociale, di recupero e di socializzazione, di integrazione
dei gruppi a rischio di emarginazione e delle minoranze.
I temi d’intervento, che saranno sviluppati, sono: lo sport contro il disagio sociale ed economico, in
particolare giovanile; lo sport come deterrente sociale contro il rischio criminalità; lo sport come strumento
rieducativo per la popolazione detenuta.
Nella progettazione è stata privilegiata la sinergia con altri soggetti e reti territoriali in linea con le tematiche
affrontate e i target di riferimento come, ad esempio, soggetti del Terzo Settore, servizi sociali, Enti
ospedalieri, Istituzioni scolastiche, universitarie, Servizi sociali, Comunità in carico al DGMC, Istituzioni, Istituti
Penitenziari ecc.
Nome del progetto: ETS – ENJOY THE SPORT
Attività sportive previste: Soft cricket, Flying Disc; Dodgeball
Destinatari: giovani di età compresa tra i 14 ed i 24 anni

https://www.giulianovanews.it/2023/12/giulianova-ente-porto-inaugurazione-pontile-per-le-persone-diversamente-abili-giovedi-7-dicembre-ore-1030/
https://www.giulianovanews.it/2023/12/giulianova-ente-porto-inaugurazione-pontile-per-le-persone-diversamente-abili-giovedi-7-dicembre-ore-1030/
https://www.giulianovanews.it/2023/12/giulianova-ente-porto-inaugurazione-pontile-per-le-persone-diversamente-abili-giovedi-7-dicembre-ore-1030/407408551_856933909551784_1611955102834155256_n/
https://www.giulianovanews.it/2023/11/sport-di-tutti-carceri-comunita-educativa-nemo-di-castellalto-te/
https://www.giulianovanews.it/2023/11/sport-di-tutti-carceri-comunita-educativa-nemo-di-castellalto-te/


Alla presentazione parteciperanno:
Aniceto Rocci – Sindaco Comune di Castellalto
Sara Picone – Assessore Politiche sociali Comune di Castellalto
Stefano Gobbi – Dirigente nazionale Sport e Salute – Area Progetti Sociali e Terzo Settore
Domenico Scognamiglio – Coordinatore Territoriale Sport e Salute Abruzzo
Dena Di Dionisio – Presidente Polisportiva Atena Teramo
Giuseppe Savini – Presidente Comunità Nemo di Castellalto
Angelo De Marcellis – Presidente CSI Teramo
Vincenzo Di Marco – Presidente Cooperativa Sociale Forma Talenti
Per ulteriori informazioni:
ASD Polisportiva Atena – Dena Di Dionisio: 338/8364734

SULMONA. AD ANTONIO RANALLI LA STELLA AL MERITO SPORTIVO
DEL CONI  PER LA SUA ATTIVITA’ DI FIDUCIARIO CONI DEL XIII
MUNICIPIO DI ROMA CAPITALE

Gianfranco Cicuti e Antonio Ranalli
Sulmona, 28 novembre 2023

Il sulmonese Antonio Ranalli è stato insignito della Stella di bronzo al merito sportivo del CONI. Il riconoscimento è stato
assegnato lunedì 27 novembre ad Ariccia (Roma) in occasione della cerimonia di premiazione delle Benemerenze 2021 CONI
Lazio e 2022 CIP Lazio.

La Stella al merito sportivo è un’onorificenza istituita dal CONI il 20 dicembre 1933 e che premia tecnici, dirigenti e società
che si sono particolarmente distinti nell’attività sportiva. Secondo il regolamento del Coni 12 anni di attività per un dirigente
sono il requisito base per ottenere la di stella di bronzo.

A premiare Antonio Ranalli,  attualmente fiduciario del CONI Lazio del XIII  Municipio (Aurelio) di Roma, è stato il  presidente
del Coni Lazio, Riccardo Viola, che ha sottolineato l’attività sul territorio del CONI Lazio proprio attraverso i fiduciari, che sono
in contatto quotidiano con atleti, tecnici e società. “Ringrazio il presidente Riccardo Viola e il CONI Lazio per la fiducia che mi
hanno riservato in questi anni”, ha detto Ranalli nel corso del suo intervento, “Rappresento il Municipio di oltre 133 mila
abitanti, il più piccolo dal punto di vista sportivo della Capitale, visto che abbiamo meno impianti e dove è necessario
investire di più su strutture di prossimità per invogliare bambini e famiglie a praticare sport. Desidero ringraziare anche
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l’altra mia grande famiglia sportiva, l’Associazione Italiana Arbitri e la sezione di Roma 1. Dedico questa stella a mio padre
Fernando, che nella sua lunga carriera dirigenziale nel ciclismo è arrivato fino a quella d’oro. Un pezzo di questo percorso è
stato possibile grazie a lui”. Nel corso della cerimonia sono stati premiati numerosi importanti dirigenti dello sport, come il
presidente  dell’Associazione  Italiana  Arbitri,  Carlo  Pacifici,  il  tesoriere  dell’Ansmes,  Giulio  Corsi,  l’ex  arbitro  Pasquale
Rodomonti  di  Teramo.

Presenti alla cerimonia, condotta dall’ex nuotatrice Cristina Chiusa e dall’ex campione di scherma Stefano Pantano, erano
presenti anche il presidente nazionale dall’Ansmes – Associazione Nazionale Stelle, Palme e collari d’oro al merito del CONI e
del Cip), Francesco Conforti, il presidente del Comitato Lazio, Gianfranco Cicuti, e il presidente del Comitato provinciale di
Roma dell’Ansmes, il sulmonese Antonello Assogna.

Luigi  Guelpa  a  Pescara  con  “Li  chiamano  anche  portieri”  Il
giornalista de “Il Giornale” e “Il Foglio” presenterà il suo libro
venerdì 24 novembre

21

alla sala Comunale Avis

“Li chiamano anche portieri” è il libro del giornalista Luigi Guelpa (edito Mursia) che arriva a
Pescara venerdì 24 novembre alle ore 16,30 alla sala Comunale Avis Pescara in piazza Salvo
d’Acquisto, 19/21.
Un momento di confronto sul calcio che fu, su un ruolo, quello del portiere, da sempre ritenuto il
più solitario in campo.
Luigi nel suo libro, fa rivivere l’evoluzione, la storia e le storie di questa figura a volta pacata (vedi
Zoff) e placita a volte esuberante ed estrema (vedi Higuita).
&quot;I miei portieri sono personaggi dispari che hanno storie da raccontare, ben oltre l&#39;aspetto sportivo.
Viaggiano nelle loro epoche, regalando emozionanti spaccati di vita&quot; ci racconta l’autore Luigi
Guelpa, che continua: “Sono davvero contento di venire a Pescara, di rivedere la mia amica
Rosetta Clissa e, soprattutto, conoscere la città della mia gatta. Sì, ho adottato una bellissima
gatta di nome Helena di origine pescarese! Ho un gatto maschio, Zorro, che non volevo lasciare
solo; così, spulciando sul web, ho trovato questa possibilità e ho accettato subito e, attraverso il
sistema delle staffette, è arrivata a Milano dove sono andata a prenderla e l’ho portata a casa”.
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Il pomeriggio vedrà, a seguito del saluto del Sindaco di Pescara Carlo Masci, la presenza
dell’autore Luigi Guelpa insieme alla giornalista Francesca Di Giuseppe, Adamo Scurti consigliere
comunale, presidente della Commissione Sport e presidente regionale UsACLI-APS Abruzzo e
Rosetta Clissa, vice presidente dell’associazione Rudra e moderatrice dell’evento.
Adamo Scurti: “Siamo lieti di avere un ospite prestigioso del giornalismo italiano come Luigi
Guelpa. Con il suo libro e i suoi personaggi mette in evidenza le distanze tra un mondo sportivo del
passato con quello del presente. Oltre alla presentazione del libro, con questo evento vogliamo
provare a rispondere in modo consapevole, insieme gli addetti ai lavori, a delle domande: questo
sistema sportivo, cosa produce? Quanto produce? Crea benessere?”.
Rosetta Clissa: “Rudra è un’associazione che promuove socialmente arte e cultura. E lo sport è
parte attiva della cultura italiana. Presentare Li chiamano anche portieri dell’amico Luigi Guelpa, è
un’idea nasce insieme a Francesca e Adamo all’interno del contenitore Lo sport che vogliamo
dell’UsACLI, con l’intento di chiacchierare su come si possa in qualche modo tornare alle origini di
quello che lo sport era in passato”.

L’AUTORE
Luigi Guelpa è nato nel 1971 a Vercelli dove vive. Giornalista professionista, da oltre trent’anni
racconta i conflitti di mezzo mondo per alcune delle principali testate nazionali, tra cui Il Foglio e Il

Giornale. Autore per Rai Due, spesso si affida allo sport per trovare una diversa chiave di lettura
nel narrare gli aspetti sociali e di vita quotidiana dei Paesi in cui è inviato. Nel 2010, con Il tackle
nel deserto, ha vinto il Premio Selezione Bancarella Sport.

Giulianova. Calcio:  il  Presidente Alessandro Mucciconi  ringrazia
mister Luciano Cerasi e chiede scusa alla sua famiglia.

Il Presidente, Alessandro Mucciconi
Giulianova, li 08.11.2023
Comunicato Stampa integrale
 
Sono stati giorni intensi che hanno visto la società del Giulianova Calcio messa a
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dura prova da accadimenti che nulla hanno a che vedere con l’ambito sportivo.
Il Giulianova Calcio ha dimostrato di avere la compattezza ed il carattere necessari
per superare anche questo momento, dimostrando ancora una volta di avere un
grande attaccamento alla maglia e ben chiaro il nostro obbiettivo.
Mi  sento  di  rivolgere  un  grande  ringraziamento  al  Mister  Luciano  Cerasi  per
l’ottimo lavoro svolto sino ad oggi.
A titolo personale, dopo averlo fatto direttamente, mi sento di rivolgere a Luciano
Cerasi,  pubblicamente, le mie scuse per l’accaduto, che estendo sinceramente
anche alla propria famiglia.
Rimane l’auspicio che si creino le condizioni per far sì che il  Calciatore Mattia
Cerasi resti un tesserato del Giulianova Calcio.
Detto  questo  prendo  volutamente  posizione  sui  gravissimi  episodi  accaduti
domenica  allo  stadio.
Mi riferisco alle contestazioni rivolte oltremisura ed in maniera non condivisibile nei
confronti di esponenti dell’Ordine dei Giornalisti.
Tali  comportamenti  hanno  creato  momenti  di  forte  tensione  per  tutti  i  Tifosi
presenti allo stadio, in tanti anche con le proprie famiglie.
Invito cortesemente il Popolo giallorosso ad essere coeso con la società e con la
squadra,  lasciando  definitivamente  da  parte  questa  spiacevole  parentesi  della
nostra  gloriosa  storia.
Con l’augurio che Vi rivolgo e mi rivolgo di riprendere a sognare domenica dopo
domenica per arrivare tutti insieme al coronamento del nostro sogno, riportare il
Giulianova Calcio nelle categorie che merita.
Il Presidente Alessandro Mucciconi

Giulianova.  Amicacci  Abruzzo presenta la squadra di  basket in
carrozzina per la prossima stagione
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Amicacci Giulianova 2023
 

Nella serata di ieri, presso la storica sede in Via Galileo Galilei a Giulianova, l’Amicacci Abruzzo ha presentato la sua squadra
di basket in carrozzina per la prossima stagione. L’evento, presentato da Luisa Ferretti, ha attirato una folta presenza di
tifosi, sponsor, rappresentanti istituzionali e membri della stampa.

La formazione dell’Amicacci Abruzzo per la prossima stagione è la seguente:

– 0 – Jaylen Brown
– 4 – Conn Nagle
– 5 – Gabriel Benvenuto
– 8 – Galliano Marchionni
– 9 – Giulia Blasiotti
– 10 – Luigi Topo
– 11 – Francesco Minella
– 12 – Matteo Cavagnini
– 21 – Marco Stupenengo
– 24 – Ibarahim Mandjam
– 27 – Joel Boganelli
– 44 – Francesco Greco Brakus
– 50 – Shay Barbibay

Il team sarà guidato dal coach Carlo Di Giusto, con il supporto degli assistenti coach Ozcan Gemi e Andrea Accorsi. Moreno
Tiengo e Giancarlo D’Alessandro svolgeranno il ruolo di dirigenti accompagnatori, mentre Adriana D’Andrea Ricchi sarà la
responsabile dei social media. La fisioterapia sarà curata da Ugo Cifeca.

La  presentazione  dell’Amicacci  Abruzzo  è  un  momento  di  grande  significato,  in  quanto  rappresenta  l’incarnazione  della
volontà e della determinazione che hanno permesso alla Polisportiva Amicacci di superare le difficoltà economiche con cui
opera da sempre. La Polisportiva Amicacci si affida principalmente a sponsor privati, con il contributo volontario di aziende
locali e pubbliche amministrazioni che credono nei suoi progetti. Questa è stata la chiave per il progresso della squadra. Da
una lontana prima esperienza, hanno fatto molta strada. Oggi possono vantare una squadra di Serie A che ci regala tante
soddisfazioni in Italia e in Europa, un settore giovanile fiorente come quello degli Amicuccioli, e un grande volontariato che
rappresenta il nostro asse portante fondamentale. Inoltre, possiamo contare su strutture di prim’ordine, come il “Centro
Handisport Ronald Costantini”, che è il fulcro di ogni nostra attività socio-sportiva, e la sala polivalente “Simona Sugaroni”.

Certo, non sono giunti alla meta finale, e ci sono ancora molte sfide da affrontare, ma siamo qui, vivi e presenti, determinati
a superare ogni ostacolo. La volontà e la determinazione sono state le armi grazie alle quali hanno sopperito alle difficoltà, e
continueranno a farlo. I molti sostenitori sono il loro motore principale in questo viaggio.
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____________________________________________________

Per ulteriori dettagli si prega di contattare
Amicacci Abruzzo
Indirizzo: Via Galileo Galilei, Giulianova
Telefono: 085-8008902
Email: g_marchionni@hotmail.com
Sito web: https://www.amicacci.it/

Palermo. L’ultimo sollevamento di Gioxe Narcisi: Triplo podio per
chiudere la carriera.
È stata la Sicilia ad ospitare le Finali Nazionali dei Campionati Italiani juniores di pesistica Olimpica 2023. Al Pala Mangano di
Palermo Gioxe Narcisi ha conquistato il primo posto nello strappo con 123 kg e il terzo posto nello slancio con 140 kg e sul
totale sollevato con 263 kg. Peccato per i due nulli consecutivi a 146 kg , misura che sarebbe valso il titolo italiano. Il
diciottenne  Giuliese  è  tornato  in  pedana  di  gara,  dopo  aver  sospeso  gli  allenamenti  in  questo  anno  a  causa  della
preparazione alla maturità e successivamente con il primo impegno lavorativo.
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UN TRIANGOLARE DI SOLIDARIETÀ PER RICORDARE L’AVVOCATO
VALENTE

 

La II  edizione del  Memorial  in  occasione della  riconsegna dei  lavori  al  blocco
spogliatoi del campo “Besso” di San Nicolò a Tordino
Giovedì 21 settembre, a partire dalle ore 17, presso il campo “Dino Besso” di San
Nicolò a Tordino, si terrà il II Memorial dedicato a Sergio Quirino Valente, Avvocato
teramano specializzato in materia sportiva scomparso prematuramente nel 2021.
In ricordo di Valente e in occasione della riconsegna del blocco spogliatoi a seguito
dei  lavori  di  riqualificazione,  il  CSI  Teramo  con  la  collaborazione  del  Comune,
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dell’Università e dell’Ordine degli Avvocati di Teramo promuove un triangolare di
beneficenza a favore di AIRC che prevede la partecipazione di tre rappresentative
dei rispettivi enti. Saranno presenti, il Sindaco Gianguido D’Alberto, gli assessori
allo sport Alessandra Ferri e agli Eventi Antonio Filipponi, il Magnifico Rettore Dino
Mastrocola, il delegato allo sport Luigi Mastrangelo, il presidente dell’ordine degli
Avvocati  Antonio  Lessiani,  il  presidente  del  CUS  Teramo  Denis  Mignini  e  il
Presidente del CSI Teramo Angelo De Marcellis. Precederà il triangolare, alle ore
15,  presso  l’Aula  Magna  del  dipartimento  di  Scienze  Politiche  in  via  Renato
Balzarini, la presentazione del libro “Correre e Ultracorrere” di Gabriele Ferretti,
con l’organizzazione curata dal CUS Unite.

Prefettura di Teramo: V Edizione Air Adriatica Ionica Race 2023 –
1^ tappa: “Corropoli – Trasacco”.

Prefettura
“Che sia una festa della gente e dello sport”: così il Prefetto Fabrizio
Stelo ha aperto il Comitato Provinciale per l’Ordine e la Sicurezza
Pubblica sulla V Edizione Air Adriatica Ionica Race 2023 – 1^ tappa:
“Corropoli – Trasacco”.
Nei giorni scorsi si è tenuto, presso il Palazzo del Governo, il Comitato
Provinciale per l’Ordine e la Sicurezza Pubblica, presieduto dal Prefetto Fabrizio
Stelo, con all’ordine del giorno la V Edizione AIR ADRIATICA JONICA RACE
che interesserà il territorio della provincia di Teramo nella 1^ Tappa “Corropoli
Trasacco” il prossimo 22 settembre.
Alla riunione hanno partecipato, oltre all’organizzazione, le Forze dell’Ordine ed
i Vigili del Fuoco, la Provincia di Teramo, il Servizio 118, i Comuni attraversati
dalla competizione ciclistica e l’ANAS.
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Il Prefetto, nel ringraziare preliminarmente i responsabili della A.S.D.
SPORTUNION, per aver coinvolto la provincia di Teramo nell’organizzazione di
un evento che ogni anno attira da tutta Italia appassionati, sportivi e
simpatizzanti, ha sottolineato che “la 1^ Tappa “Corropoli Trasacco” della V
Edizione – AIR ADRIATICA JONICA RACE 2023, rappresenta una indiscutibile
occasione di visibilità per la provincia, una festa della gente e dello sport”.
Nessuna particolare criticità di ordine e sicurezza pubblica è stata evidenziata
dall’organizzazione e dagli altri partecipanti: maggiori dettagli tecnici,
soprattutto per quanto riguarda la viabilità, l’impatto sul trasporto pubblico
locale, le valutazioni inerenti alla concomitanza di altri eventi, la dislocazione
delle risorse da impiegare e gli aspetti più propriamente legati all’eventuale
attività di soccorso, sono stati definiti nell’ambito del tavolo tecnico che si è
tenuto oggi in Questura.
Massimo l’impegno assicurato dai Comuni, anche tramite l’impiego delle polizie
locali, e l’attivazione dei rispettivi Centro Operativi Comunali per le emergenze.
Il Prefetto, invitando gli intervenuti, ciascuno per il rispettivo ambito di
competenza, a continuare a fornire il proprio fattivo contributo all’ottima
riuscita della manifestazione, ha ribadito il massimo supporto della Prefettura
anche nei giorni antecedenti alla partenza.

PREFETTURA DI TERAMO. Partita di calcio Teramo – Giulianova in
programma domenica 1° ottobre 2023 presso lo stadio G. Bonolis
a Teramo: riunione il 22 settembre, ore 10
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La tifoseria giuliese negli anni ’70 (C) archivio Walter De Berardinis
Venerdì prossimo 22 settembre, alle ore 10:00, presso questa Prefettura, si terrà una riunione
del Comitato Provinciale per l’Ordine e la Sicurezza Pubblica convocata dal Prefetto, a cui
parteciperanno i vertici delle Forze dell’ordine, i Sindaci di Teramo e Giulianova ed i presidenti delle
Società calcio interessate.
Sono stati invitati anche i due allenatori e i due capitani.
Al termine della riunione, presumibilmente alle ore 11:30, si terrà una conferenza stampa.
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